

新型コロナウイルス感染者の発生について【ご報告】

令和3年8月6日、当法人障害者支援施設ピクシーフォレストに勤務する職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたので、下記のとおりご報告申し上げます。

- ◆感染者 : 障害者支援施設ピクシーフォレスト職員 1名
所在地 : 千葉県四街道市上野199番地

- ◆濃厚接触者 : 現在、印旛保健所の指導のもと確認中、感染拡大は今のところなし

- ◆経緯 : 8月5日(木曜日)
 - ・ 8月5日(木曜日) 発熱、咳、喉の痛み、頭痛
 - ・ 8月5日(木曜日) 抗原検査を実施し陽性、その後PCR検査実施
 - ・ 8月6日(金曜日) 午後に陽性が判明※ 最終出勤日 : 8月4日(水曜日)

- 対応 : 8月6日(金曜日) 職員陽性確定の連絡を受け、千葉県障害福祉課クラスター対策班及び印旛保健所の指導のもと、当該就業者の行動範囲(事業所内全館)の消毒作業の実施及び抗原検査の実施(全員陰性)、職員PCR検査の実施(結果につきましては判明次第お知らせ致します)。

今後につきましては、印旛保健所をはじめ関係機関と連携し、利用者・職員・ご家族・関連業者の安全確保を最優先に、事業所内外への感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。皆様方には多大なるご迷惑をお掛けしますこととお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解・ご協力賜りますようお願い申し上げます。

また、PCR検査結果につきましては改めてHPにてお知らせ致します。

令和3年8月10日
社会福祉法人 翠昂会
理事長 川崎 鉄男